
Neuer Sportvorstand - Wer wird's?
Beitrag von „Pepe“ vom 16. Juli 2020, 08:53

Zitat von kinglui 

Keller ist zu Beginn seiner Zeit in Regensburg zunächst zweimal abgestiegen, von der
zweiten in die Regionalliga.

Eigentlich unglaublich wie er sich entwickelt hat. Gab damals keinen Jahnler, der in
behalten wollte. Er war der Palikuca Regensburgs.

Der hat seinen Vertrag in Regensburg doch gerade verlängert, so in der NN zu lesen. Heisst,
den müsste man da raus kaufen.

Kenne den guten Mann nicht und für den Jahn interessiere ich mich auch nicht.

Aber Geld scheint bei UNs ja keine Rolle mehr zu spielen. Mir hamms ja, also seit der

Balikutscher raus isst 
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